
議会報告会並びに意見交換会アンケート集計結果 

 

報告会参加人数    12 人 

アンケート回収人数  10 人（未回答項目もあり） 

 

性  別  男性：6 人  女性：4 人  

 

年  齢  10 代：7 人 20 代：0 人 30 代：0 人 40 代：0 人 

    50 代：0 人 60 代：0 人  70 代以上：3 人 

 

住  所  田野：4 人  益子：2 人  七井：2 人 町外：2 人 

 

職  業  会社員：0 人 自営業：0 人 農業：2 人 学生：7 人 

公務員：0 人 無職：1 人 その他：0 人  

 

議会報告会の開催を何で知りましたか。（複数回答あり） 

    議会だより：1 人  回覧板：2 人  ポスター：1 人  

議員・知人からの紹介：1 人  その他：5 人 

 

議会報告会に参加した感想をお聞かせください。 

    良い：4 人  まあまあ良い：5 人  普通：1 人  

あまり良くない：0 人  良くない：0 名  

 

議会報告会の曜日・時間帯はいつ頃が良いと思いますか。 

平日昼間：2 人  平日夜間：0 人  

土日昼間：8 人   土日夜間：0 人   

 

 

 



本日の感想、その他議会に関するご意見・ご要望 

・議会の人としゃべって、意見出して、聞くのが、思ったより楽しかったです！

また、議会の人とこうゆうことしたいなって思いました。 

・自身の町についてよく知る良い機会となりました。 

 ありがとうございました。 

・益子町のこれからについて議員の方々と話し合いができてとても有意義な時

間になりました。 

・勉強にはなったが議題が難しい。 

・益子町について詳しく深く知ることができました。 

自分のやりたいことが実現できたらいいなと思いました。 

本日はありがとうございました。 

・あまりできませんでしたが、べんきょうになりました。 

・テーマが大きい為に細かい話が出ない。 

・一般の参加者が少ない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会場での意見集約   

 

【委員会付託】 

① 現在活躍している西谷兄弟（サッカー）・井上咲良・シシヤマザキ等

をもっと PRし、益子に関心を持つ観光客をよびこんではどうか。          

（総務産業）                   （総務産業） 

② ワグナーナンドール・日下田正など観光客に PR し、滞在日数を増や

し、外貨を落としてもらったらどうか。（総務産業） 

③ 関係人口を増やすには、益子町の魅力を発信していくことが重要であ

る。SNS のフォロワー数の多い事はいいことだが、それぞれにいいね

が多くつくことが重要なのでそれが課題である。（総務産業） 

④ 星空の美しさを愉しんでもらうために、益子の森の天体観測施設を大

いに活用し、グランピング客を増やしてはどうか。宿泊してもらえば、

滞在時間が伸ばせ、食事や買い物等で外貨が稼げる。（総務産業） 

⑤ DMOましこラボの SNSを活かし、駐車場・レンタサイクルの情報発

信、観光・体験・アグリツーリズムの紹介をしてもらう。（総務産業） 

⑥ 歴史上の人物で藤根善治・大塚啓三郎・濱田庄司・島岡達三の PRをし

て、町民に郷土愛を育んでもらったらどうか。（教育厚生） 

⑦ 文化や歴史的遺産の豊富な益子の人に誇りを持ってもらいたい。        

（教育厚生） 

⑧ 歴史ある寺社仏閣と美しい四季という観光資源に加えて、世間遺産も

紹介すれば見応えのあるツアーになるのではないか。（教育厚生） 

⑨ 益子焼の授業・クラブ・部活動をもっと増やすことが、若者に益子町の

良さをしってもらうきっかけになる。また、益子焼の高価なイメージが

払拭され、安価な益子焼も勉強すれば作れるのではないか。（教育厚生） 

 

 



【執行部へ報告】 

① 春の陶器市の反省で、芳星高生のボランティアがゴミ箱の設置が少な

いと指摘したが、秋の陶器市で改善されなかった。その間の経緯はどう

なっているのだろうか。 

 

【その他の意見】 

① 自宅の農園にイベントを通して人を招待し、関係人口を増やしている。

農業を通して、農業・起業・移住定住の話を進めて、人脈の輪を広げ

ている。 

② 思いを感じたら誰かに話す、相談する行動が大切だ、という意見が出

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回集約した意見のほかにもたくさんのご意見を頂戴しました。それらの意見につき

ましても、議員全員で対応してまいりますので、今後とも議会報告会並びに意見交換会

にご来場されますことをお願いいたします。 

なお、次回開催日につきましては早めにホームページ、回覧等でお知らせいたします。 

ありがとうございました。 

益子町議会議長 

 

 



                          


